

Neufahrn/NB

- WKN 558 900 -
- ISIN DE 000 558 9006 -

Zwischenbericht über das 1. Halbjahr 2010

Umsatz über Vorjahr, Energiekosten belasten Ergebnis.

Markt

Die Erholung der Wirtschaft und damit auch unseres Marktes hat sich fortgesetzt. Während die Entwicklung im ersten Quartal 2010 in erheblichem Umfang von dem lang anhaltenden Winterwetter geprägt war, hat sich die Nachfrage nach unseren Produkten im zweiten Quartal deutlich belebt.

Umsatzerlöse

Die Umsätze unserer Gesellschaft lagen mit 39,2 Mio. € um 5 % über Vorjahr.

Unternehmensergebnis

Der Verlust von 2,5 Mio. € (Vorjahr 2,0 Mio. €) ist vor allem auf die erheblich gestiegenen Energiekosten sowie auf höhere Abschreibungen zurückzuführen. Produktionsmenge und Kosten wurden, soweit als möglich, der Nachfrage angepasst.

Mitarbeiter

Zum 30. Juni 2010 beschäftigte die Gesellschaft 511 Mitarbeiter (Vorjahr: 532).

Investitionen

Die Sachanlagenzugänge betrugen 0,8 Mio. € (Vorjahr: 5,2 Mio. €). Es handelte sich dabei überwiegend um Ersatzinvestitionen für die Standorte Neufahrn und Ergolsbach.

Ausblick

Aufgrund einer verbesserten gesamtwirtschaftlichen Lage, leichten Erholungstendenzen im Wohnungsbau sowie der guten Marktpositionierung der ERLUS AG, erwartet der Vorstand einen verhalten positiven Geschäftsverlauf für die nächsten Monate.

Neufahrn, im September 2010

ERLUS Aktiengesellschaft

Der Vorstand